



**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7335806**

**3 700 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, au cœur du renommé quartier résidentiel du Hameau, proche de la Principauté de Monaco. Villa neuve de 200 m<sup>2</sup> avec garantie de dix ans sur la construction jusqu'au 2030, porte blindée, alarme, double vitrage, climatisation réversible, spacieuses terrasses, belle vue mer panoramique, 1.200 m<sup>2</sup> de jardin, piscine, grand parking, portail automatique. Composée au niveau supérieur d'entrée, WC pour les invités, vestiaire, lumineux séjour, salle à manger, cuisine américaine superbement équipée ; au niveau inférieur, relié par un élégant ...

House in Roquebrune Cap Martin, ideally located in the heart of the renowned residential district of Hameau, close to the Principality of Monaco. For sale new villa of 200 sqm with ten-year warranty on the construction until 2030, security door, double glazing, air conditioning, spacious terraces, beautiful panoramic sea view, 1.200 sqm garden, swimming pool, large parking, automatic gate. Composed at the upper level of hall, guest toilet, dressing, bright living room, dining room, fully equipped open-plan kitchen ; at the lower level, connected by an elegant staircase, of master bedroom with ...

## **AGENCE EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

